

#### TRES PAJARRACOS CONTRA EL AVE FÉNIX DE LA RPCh, A SABER:

EL "AGUILA CALVA" YANQUI, EL "AZOR" DEL SUR COREANO Y EL "CUERVO" O "YATAGARASU" JAPONÉS.





## TRES PAJARRACOS CONTRA EL AVE FÉNIX DE LA RPCh, A SABER: EL "AGUILA CALVA" YANQUI, EL "AZOR" DEL SUR COREANO Y EL "CUERVO" O "YATAGARASU" JAPONÉS.

Japón nunca cejó en su empeño de acabar con China.

La criminal y genocida invasión japonesa de Manchuria por el Ejército de Kwantung del Imperio del Japón, comenzó el 19 de septiembre de 1931, inmediatamente después del incidente de Mukden (fue un evento de falsa bandera organizado por personal militar japonés como pretexto para la invasión japonesa de Manchuria el 18 de septiembre de 1931; tuvo lugar en el sur de Manchuria, cerca de Mukden, -hoy Shenyang-, en donde un tramo del ferrocarril del Sur de Manchuria, gestionado por una compañía de propiedad japonesa, fue dinamitado. Oficiales ultranacionalistas japoneses volaron una sección mínima del ferrocarril junto a la ciudad. El "falso" ataque les sirvió para justificar la ocupación de Manchuria por el Ejército de Kwantung).

La ocupación japonesa de Manchuria (La masacre de Nanjing o Nanking, conocida también como las violaciones de Nanjing, se refiere a las atrocidades cometidas por el Ejérciyo Imperial Japonés en y alrededor de Nanjing, tras la caída de la entonces capital frente a las tropas niponas el 13 de diciembre de 1.937, la cual se siguió de la violación, tortura y asesinato de nunca menos de 300.000 civiles; léase que aún más que los 246.000 posteriores asesinad@s en Hiroshima, -166.000-, y en Nagasaki, -80.000-, ést@s a manos de sus hoy "aliad@s" yanquis) duró hasta el término de la Segunda Guerra Mundial y daría lugar a la fundación del Estado títere de "Manchukuo", presidido por el último emperador Henry Pu Yi, Puyi, Pu-yi o Buyi (iGracias, Bernardo Bertolucci, por ponerle en su sitio!).

Fue el incidente del Puente de Marco Polo (Ocurrido el 7 de julio de 1937, marcando el inicio de la Segunda guerra sino-japonesa entre el Imperio del Japón y la República de China. Los soldados de ambas potencias se enfrentaron 15 kilómetros al suroeste del centro de Pekín (Beijing), en el Puente de Marco Polo, -Lugou Qiao, en chino-, sobre el río Yongding. En Japón se conoce al incidente como Asunto del Puente Roko, -Rokokyo-jiken, en japonés-, o Incidente del Puente Roko). En China se lo conoce, en cambio, como Incidente del 7 de julio, -pinyin qīqī shìbiàn, en chino-, e incidente Lugouqiao (pinyin lúgōuqiáo shìbiàn, también en chino) el que dio inicio a la "segunda guerra sino-japonesa".

La invasión japonesa de 1937 tenía como objetivo la conquista de la capital china, Nankín, y la expulsión de los "nacionalistas" de la región del bajo Yangtsé, la más desarrollada del país. Como la conquista y devastación de la capital no bastó

para obligar al Gobierno chino a rendirse, la guerra prosiguió, primero en torno a la nueva capital china de Wuhan (Batalla de Wuhan) y luego en los principales enclaves costeros del país y en algunas regiones rurales, donde habían aparecido guerrillas, principalmente comunistas. Durante los primeros meses de la guerra, el avance japonés fue casi imparable: para finales de 1937, se habían apoderado de Pekín, Tianjin, Nankín, Shanghái, Qingdao, Taiyuan y Cantón, también de Chahar y Suiyuan, así como de gran parte del norte de China.

A principios de 1938, la suerte de los combates pareció favorecer a los chinos, con la victoria de Li Zongren en Taierzhuang y la denodada resistencia de la nueva capital, Wuhan, pero para el otoño los chinos habían perdido ésta, así como las provincias de Anhui y Jiangxi. A finales de año, el frente se estabilizó hasta el último gran avance japonés de 1944, que tuvo lugar durante la Operación Ichi-Go, que permitió a los nipones unir los territorios que dominaban en el norte y en el sur del país. Japón controlaba las ciudades más importantes del país -concentradas en el centro y este del territorio- y las principales vías de comunicación - fundamentalmente, líneas férreas-.

A partir de 1941, los japoneses comenzaron a eliminar núcleos de resistencia en el campo, pero nunca llegaron a someterlo y tuvieron que contentarse con realizar sucesivas campañas punitivas. El millón de soldados japoneses consiguió sojuzgar las ciudades y líneas de comunicaciones más destacadas, pero no dominar el campo ni alcanzar la zona suroeste donde se había refugiado el Gobierno chino.

Episodio a tener en cuenta fue la defensa numantina (l@s iber@s, tras 10 años de guerra de la Hispania Citerior contra el invasor Imperio de Roma, aún resistieron de 8 a 16 meses al poder de Roma en su asedio de la ciudad de Numantia, sita en lo que hoy es Garray en el Cerro de la Muela (recordemos cómo garai es un topónimo euskaldún procedente acaso de la entonces también vascona Aquitania), desde abril o diciembre del año 134 hasta el 6 de agosto del año 133 antes de nuestra era) por parte de voluntari@s y, es de justicia reconocer, que también por desertores/as que no les permitieron sino quedarse antes de ser fusilad@s en la defensa de una minúscula parte de Shanghái (la de "Los Ochocientos" héroes/heroínas de Shanghái, l@s del Regimiento 524, -por el número más un batallón o un grupo que un regimiento-, el cual formaba parte de la División 88 del "Ejército Nacional Revolucionario", l@s cuales resistieron desde el 26 de octubre al 1 de noviembre de 1.937 en los almacenes de Sihang del distrito de Zabhei), y mientras se retiraban las tropas chinas del ejército regular.

Inicialmente los japoneses lograron victorias importantes, como en Shanghái (, y para finales de 1937 capturaron la capital china de Nankín. Después de no poder detener a los japoneses en Wuhan, el gobierno central de China se trasladó a Chongqing, en el interior del país. En 1939, tras las victorias chinas en Changsha y Guangxi, y con líneas de comunicaciones demasiado estiradas en los profundos territorios del interior de China, la guerra llegó a un punto muerto. Los japoneses también fueron incapaces de derrotar a las fuerzas comunistas chinas en Shaanxi, que siguieron realizando operaciones de sabotaje contra los japoneses utilizando tácticas de guerra de guerrillas.

El 7 de diciembre de 1941, los japoneses atacaron Pearl Harbor y, al día siguiente (8 de diciembre de 1941), los Estados Unidos declararon la guerra a Japón y, de paso el eje Roma-Berlín-Tokio (sic). Estados Unidos comenzó a "apoyar" a China (no hizo lo propio precisamente con la URSS) a través del envío de ayudas aéreas sobre el Himalaya después de la derrota de los "Aliados" en Birmania, que cerró la carretera de Birmania. En 1944 Japón lanzó una invasión masiva y conquistó Henan y Changsha. Sin embargo, esto no fue suficiente para obtener la rendición de las fuerzas chinas. A pesar de seguir ocupando territorio chino, Japón finalmente se rindió el 2 de septiembre de 1945 a las fuerzas "aliadas" después de los bombardeos atómicos de Hiroshima y Nagasaki (de facto, ya estaba listo para capitular sin tamaño genicidio, aunque no tan grande como el que ell@s ocasionaron en Manchuria) y la "invasión" defensiva soviética de la Manchuria ocupada y arrasada genocidamente por el autodenominado "Imperio del Sol Naciente". El resto de las tropas de ocupación japonesas en China (con exclusión de Manchuria, en manos de la URSS) fueron entregadas formalmente el 9 de septiembre de 1945, estableciéndose un Tribunal Penal Militar Internacional para el Lejano Oriente, que se reunió el 29 de abril de 1946. Como resultado de la Conferencia de El Cairo, celebrada del 22 al 26 de noviembre de 1943, los "Aliados" de la Segunda Guerra Mundial decidieron "frenar" y "castigar" (sic) la agresión de Japón mediante la restauración de todos los territorios que Japón se anexó en China, incluyendo Manchuria (sic), Formosa ("Taiwán") y las Islas Pescadores, a la República de China, y de expulsar a Japón de la península de Corea, donde se quedó literalmente para arrasarla los mal llamados "EE.UU." de América.

Después vino la Guerra de Liberación de Corea, en la que tras arrasar particularmente el norte, l@s yanquis se quedaron al sur del paralelo 38 (marcando hasta hoy la división entre la Corea del Norte del héroe comunista Kim Il-sung y la no reconocida por ocupada y sin embargo filo-yanqui "Corea del Sur"). Dicho paralelo se trata de una frontera creada artificialmente al final de la Segunda Guerra Mundial, cuando la derrota de Japón llevó al final de la ocupación de la península de Corea por parte del ejército nipón.

## La Unión Soviética, con el PCUS de Iósif Vissariónovich Dzhugashvili, Stalin al frente, ocupó y liberó la zona al norte del paralelo 38.

Estados Unidos arrampló con la zona al sur del paralelo 38 hasta 1948, y siguiendo haciéndolo neocolonialmente aún hoy...

En 1948 se crearon la "República de Corea" en el sur y la República Popular Democrática de Corea en el norte, la cual no reconoce a la parte ocupada por l@s yanquis en particular y por l@s anticomunistas en general al sur del paralelo 38.

Aún así, la guerra "civil" duró del 25 de junio de 1.950 hasta el 27 de julio de 1.953.

## El 1 de octubre de 1.949, y tras 22 años de guerrilla comunista a las órdenes de Él Gran Timonel, Mao Zedong, el PC chino alcanzó el poder y, por fin, ondeó la bandera roja, la de l@s trabajadores/as, en Beijing.

Tras 70 años, una vez más se juntan para rodear a la RPD de Corea y a la RP de China, tanto l@s surcorean@s traidores/as y lacay@s de l@s yanquis, como l@s aún nunca dad@s por vencidos nipones/as, digo aún no convencid@s de sus derrotas, y aunque con emperador, también lacay@s de l@s yanquis y, sobretodo, los mal llamados "EE.UU." de América, ivaya triunvirato!, del que recelan hasta los soci@s de ést@s en el "AUKUS" ("Australia", "U.K." y "USA").

Mientras hacen que se destruya el siempre fallido Estado de nombre "Ucrania", arrastrando a la muerte con l@s ucronazis a uno de cada seis soldad@s polac@s y, a saber de cuánt@s ruman@s y de otras partes de la autodenominada "UE", mientras remueven los gobiernos al sur del río Bravo, que en absoluto "Grande" (quienes estos días se crean que por ejemplo en Guatemala no provocarán el enésimo Golpe de Estado, que repasen la Historia; pues, de momento ya les han dejado sin "semilla" que germinar), todo él de los EE.UU. de México, y mientras intentan frenar la segunda y real independencia del Sahel, todo ello como maniobras expoliadoras, terroristas y genocidas "de distracción", acaso con la excepción de Gabón, su verdadero interés es el de rodear a la RP de China también por las actuales fronteras con la Federación de Rusia, para que una vez aplastada ésta (que sigan, que sigan soñando...) dirigirse hacia la toma de Beijing.

#### iA ver si no acaba el mundo viendo la bandera roja de los trabajadores/as ondeando en lo alto del Monte Fuji, en el Fujiyama...!

No obstante, amén de los lacay@s corean@s en el sur ocupado, y l@s por el momento vasall@s japoneses/as esperando la enésima generación que se reencarne en otro Hiro-hito, también están l@s bandid@s "británic@s" ("UK") y sus descendientes genocidas australes ("Australia"), conformando el "AUKUS" con l@s putrefact@s, que no meramente corrimpid@s yanquis y, aquí sí, "gobierne quien gobierne"..., ergo "demócratas" o "republican@s".

# iQUÉ BONITO SE DIERA SI EL PCUS VOLVIERA; PERO PARA IR, ESTA VEZ SÍ, ESPALDA CON ESPALDA CON EL PCCh, Y ASÍ LA PAZ MUNDIAL SE HICIERA!

Toda esta basura mundial e incipientemente también universal es a la que contribuyen también la parásita "social-democracia" "verde" por biliosa, tal como en Alemania, y "progresista" por greta-electro-cobáltica, tal como la desde hace siglos anti rusa Suecia, así como, y de facto, negro-parduzca por su anti socialismo.

Y hablando de basura, la que, procedente de los reactores de Fukushima, el 24 de agosto de 2.023 (pretendiendo hacerlo durante unos 30 años, y para deshacerse del millón de toneladas almacenadas en unos 1.000 tanques) ha empezado a verter en una primera tanda de 17 días 7.800 ™ al océano Pacífico la empresa multinacional "Tepco", digo el estado japonés, a razón de 458,2 Tm por día de agua "tratada", y sin embargo contaminada con isótopos radiactivos como el yodo-123 (de serlo también,

que a saber, el isótopo yodo-131, presentaría gravísimo riesgo oncogénico, entre otros, para la glándula tiroides), el cobalto-60 (irritante de piel, ojos y garganta, así como inductor del asma) y el tritio o hidrógeno-3 (hidrógeno con su núcleo compuesto con un protón y dos neutrones, que durante sus 12,3 años de semidesintegración nos va a poner como una pila...).

Al Pacífico Norte, con "su" isla flotante de basura (plástica y de otros elementos atrapados en ella), estimada por momentos en hasta 17.000.000 de kilómetros cuadrados de superficie (como la superficie de la Federación de Rusia, con sus 17,1 millones de Km cuadrados), tan solo le faltaba que se "mearan", entre otras, de esta oncogénica manera...

# POR UN MUNDO MULTIPOLAR, HACIA LA AUTODETERMINACIÓN TANTO NACIONAL COMO SOCIAL DE TODOS LOS PUEBLOS DE LA TIERRA.

#### **iSOZIALISMOA ALA BASAKERIA!**

KOMUNISMOA ALA KAOSA!

**Estilete**